

中国に留学しよう！



情報通信工学科 3年
近藤 慶一
(写真左から2番目)

僕は学部1年の春休みを利用して中国に短期留学しました。その時は「海外にいったみたい」という単純な理由からでしたが、短期留学から帰国してすぐに1年間の長期留学に行くことを決めました。そして学部2年の後期から1年間、中国に交換留学しました。派遣先の大学では中国語と専門科目の勉強をしました。留学中はたくさんの友人を作ることができ、また中国の国内旅行を満喫することもできました。もちろん留学中は楽しいことだけではなくありませんでしたが、その分大きく成長することができたと感じています。また僕もそうであったように、留学に対して不安のある方は多いと思います。しかし勇気を持って踏み出した一歩が大きな前進となることを信じて、挑戦してみてください！！新しい世界と新しい自分をきっと発見することができると思います！！



- 体験留学プログラム
夏休み、春休みを利用した約1ヵ月間のプログラム。
- 交換留学プログラム
通常半年もしくは1年間の留学プログラム。現地の授業料は不徴収。

留学準備は具体的な留学相談をしないと何も始まりません！

留学相談は

国際交流推進センター（旧大学会館 101号室）

まで

